



Farid Lozada

Bogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach | Panelista

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español, Inglés

0.0



Comentarios (0)

Áreas de conocimiento

Cómo crear una start up, Resiliencia, Sentido de pertenencia, Retención del talento, Responsabilidad social empresa, Transformación digital, Liderazgo y trabajo en equipo, Solución de conflictos, Comunicación Efectiva, Educación Financiera, Viabilidad administrativa, Manejo de las emociones, Prevención del estrés, Ética Empresarial, Clima laboral, Éxito en las ventas, Atención al cliente, Formación de equipos, Inteligencia emocional, Líder formador de líderes, Buen gobierno y transparencia.

Descripción del perfil

FARID LOZADA es Conferencista y Coach internacional certificado por la International Coaching Community de Londres, especializado en liderazgo y formador de equipos de alto rendimiento por el Haggai Institute en Singapur. Consultor de la alta gerencia, con más de veinte años de experiencia, creador del workshop para Ejecutivos: "Los Cambios que exige el liderazgo del siglo XXI" Fundador y presidente de Fundación Abba Colombia ABBA COL organización catalogada como la número uno en procesos de capacitación empresarial y procesos de coaching ejecutivo. Autor de los libros "El Viaje" y "El Hombre Que No Sabía Sumar"

Conferencias, Cursos o Talleres

Líder formador de líderes

Flexible

Alcanzar un liderazgo perdurable en las organizaciones hoy en día es esencial para mantener la trascendencia de estas en el mercado cambiante, no solo el liderazgo es importante si no también la formación de nuevos líderes, es por esto que este seminario líder formador de líderes, proveerá a cada participante de una guía concreta para afrontar las situaciones diarias que se presentan en el proceso de búsqueda, realización y formación de líderes potenciales en la compañía.

Inteligencia Emocional

Flexible

Esta conferencia - taller se define como un entrenamiento práctico y asertivo donde el participante entenderá la importancia de establecer una disciplina e inteligencia emocional. Se dará las herramientas necesarias para que se alcancen los hábitos de una organización con inteligencia emocional logrando así la toma de decisiones adecuada en el entorno laboral y personal.

Formación de equipos

Flexible

En esta conferencia - taller se darán las pautas, beneficios e importancia al establecer equipos de trabajo en la compañía, para que estos logren compartir percepciones, con propuestas en común, en donde cooperen entre sí resolviendo desacuerdos.

Atención al cliente

Flexible

la conferencia - taller profundiza en los métodos adecuados para una excelente relación con el cliente, se enfoca en los aspectos idóneos para tratar tanto los reclamos como la satisfacción del cliente hacia la organización con conocimientos actualizados y habilidades renovadas. la conferencia - taller relacionará el diagnóstico de necesidades en el departamento de atención al cliente permitiendo identificar y diseñar estrategias y tácticas que posibiliten la excelencia en esta área y la organización.

Éxito en las ventas

Flexible

La conferencia - taller en éxito en las ventas permite identificar en cada participante de una guía concreta para afrontar las situaciones diarias que se presentan en el proceso de acercamiento, fidelización, negociación y cierre de venta como también el fortalecimiento y seguimiento de clientes potenciales para la compañía. Lo anterior plantea como reto el logro y desarrollo continuo de las habilidades necesarias de liderazgo que permiten desempeñar al equipo de manera más efectiva en su entorno laboral, y a su vez el impacto que este tiene para lograr mejores resultados organizacionales, obteniendo fluidez, eficiencia y rapidez en cada actividad laboral.

Clima Laboral

Flexible

La conferencia - taller clima laboral, proveerá a cada participante de una guía concreta para afrontar y progresar en las situaciones negativas en el trabajo cotidiano que se presentan en el proceso de relacionamiento en el entorno laboral. Dando los métodos adecuados para establecer siempre un mejoramiento continuo del ambiente cultural de la organización.

Ética Empresarial

Flexible

Esta conferencia - taller afianzará los principios de honestidad establecidos por la empresa, entendiendo la necesidad de mantener una buena política de la compañía respetando los valores propios de cada colaborador.

Prevención del estrés laboral

Flexible

Esta conferencia - taller profundiza en los métodos adecuados para evitar el estrés en el trabajo diario, se enfoca en los aspectos y acciones idóneos para tratar los momentos que causan tensión y ansiedad, llegando a la superación de estos de la manera pertinente.

Viabilidad administrativa y financiera

Flexible

La conferencia - taller está dirigido a los empresarios emergentes, con el objetivo de brindar el conocimiento de los conceptos básicos administrativos, los modelos y las técnicas de análisis factibles empresariales para empezar una start-up exitosa.

Educación financiera

Flexible

La conferencia - taller es un entrenamiento práctico y asertivo donde el participante entenderá la importancia de establecer una disciplina y educación financiera. Se dará las herramientas necesarias para que se administre con éxito las finanzas personales, empresariales y/o familiares logrando la toma de decisiones adecuada de los recursos financieros.

El perdón como base del desarrollo personal

Flexible

Cada participante tendrá la oportunidad de reflexionar en su vida personal frente a la reconciliación, llegando a un re-descubrimiento de su identidad y una valoración personal adecuada, para así tener una vida más placentera y feliz.

Comunicación efectiva

Flexible

La conferencia - taller llevará a el participante a conocer y aprender la manera adecuada de comunicación en el trabajo cotidiano, ya sea entre jefe / colaborador, empresa a cliente / proveedor. Conservando siempre la eficiencia, progresando en los logros de los objetivos del entorno laboral en la compañía.

Solución de conflictos

Sin especificar

Esta conferencia - taller proporciona al participante las herramientas prácticas para mejorar los procesos en la resolución de conflictos a través de métodos alternativos para que desarrollen actitudes correctas que influyan en los demás.

Liderazgo y Trabajo en Equipo

Flexible

Esta conferencia - taller logra desarrollar las habilidades necesarias (competencias conductuales) que permiten desempeñar de manera más efectiva con su equipo de trabajo, para lograr mejores resultados, obteniendo fluidez, eficiencia y rapidez en cada actividad laboral.

Transformación digital

Flexible

Esta conferencia - taller es una guía practica para mantener la digitalización como fundamento primordial en la empresa para que se logre la productividad precisa de esfuerzos en las laborales diarias.

Responsabilidad Social Empresarial

Flexible

Esta conferencia - taller llevará a la empresa a tomar conciencia del valor añadido que se obtiene al contribuir activamente y voluntariamente hacia una mejora social, económica y ambiental llegando a un equilibrio entre estas.

Retención del talento

Flexible

El mantenerse vigente para los organizaciones en el entorno del mundo actual se está convirtiendo en el reto más importante a cumplir, es por esto que esta capacitación dará las herramientas para que la organización motive el conocimiento, la capacitación y el adiestramiento de todos los trabajadores, pues son ellos los factores claves para el desarrollo económico.

Sentido de pertenencia empresarial

Flexible

El enfoque de esta conferencia - taller despierta nuevos retos que generen el sentido de pertenencia en los colaboradores, y de esta manera aportar en los objetivos de la empresa por medio de una positiva cultura organizacional y clima laboral, perdurando en la buena comunicación, el trabajo en equipo y liderazgo.

Resiliencia

Flexible

El enfoque de esta formación es dar a cada persona la comprensión de la capacidad para hacer frente a las adversidades de la vida, transformando el dolor en la fuerza motora para superarse y salir fortalecido de ellas. Se afirmará en la habilidad de cada persona para lograr ser el arquitecto de su propia alegría y destino.

Creatividad e Innovación

Flexible

Esta conferencia - taller dará a conocer la planificación de la gestión del talento creativo, conocer como seleccionar y evaluar el personal, entender los elementos de formación y desarrollo, estableciendo estrategias de estructuración, organización y retención del talento creativo.

Cómo crear una start- up

Flexible

¿Qué es una empresa start –up? ¿Esta su empresa preparada para la era digital? ¿Esta su empresa en un proceso de crecimiento potencial? ¿La tecnología es una herramienta fundamental en su empresa?. Con esta conferencia - taller se responderán todas y muchas más preguntas para generar un proceso de start –up exitoso en la empresa o cualquier proceso laboral.

Experiencias

CEO - Presidente

Fundación Abba Colombia

2005 - Actual

Estudios

Coach

International Coaching community

2008

Liderazgo

Haggai institute of Singapore

2001

Teólogo

Trinity College Inglaterra

1985

Libros

El viaje - una fascinante travesía por el mundo del liderazgo y el anhelo de realizar los sueños

El libro el viaje una fascinante travesía por el mundo del liderazgo y el anhelo de realizar los sueños relata una historia que sucede en diferentes lugares de Inglaterra donde el coach Rodrigo Pérez le enseña doce principios a Ernesto Brown, mostrándole en cada escenario que visitan ejemplos prácticos para aplicar en su vida diaria como empresario, como líder y en su vida personal.

El hombre que no sabía sumar

¿Tiene el dinero algún valor?..... Esta pregunta la trata de responder Ernesto Brown cuando es persuadido por la singular vida de Pedro Rosso, un inversionista y amante del dinero, quien decidido en convertirse en el hombre más rico del mundo vive una serie de situaciones que lo llevan a diferentes lugares que Ernesto Brown debe visitar al seguir las huellas del enigmático personaje. Las huellas dejadas por Pedro Rosso lo llevan hasta un pequeño pueblo enclavado en las montañas donde Brown experimenta situaciones que nunca se imaginó vivir en "La Esperanza" el pueblo que vio nacer a Pedro Rosso y donde todos sus habitantes adoptaban el nombre del pueblo como su apellido. Encontrará Ernesto Brown el enigma que esconde el dinero?...Decidirá el también en convertirse en el hombre más rico del mundo?, o talvez su vida termine como aparentemente terminó la vida de Pedro Rosso?....

Artículos

Artículo sobre la jornada de capacitación realizada por Abba Colombia con el conferencista Farid Lozada

Artículo sobre capacitación a 700 funcionarios de la Gobernación de Boyacá

<https://www.boyaca.gov.co/jornadas-de-capacitacion-para-funcionarios-de-la-gobernacion/>

Artículo sobre capacitación de coaching y liderazgo deportivo por el conferencista Farid Lozada

Este artículo informa sobre la capacitación en coaching y liderazgo deportivo realizado a los funcionarios administrativos en Coldeportes

<https://www.coldeportes.gov.co/60507>

Entrevista al conferencista Farid Lozada

Entrevista por Radio Local al conferencista Farid Lozada

<https://www.latest.facebook.com/AbbaColombia/videos/1900245603319703/>

Perfil en Mentas a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/farid-lozada>